

BURGWACH- KURIER

*Nothberger Zeitung für
Burgwächter und solche, die es
werden wollen*

Ausgabe: Oktober 2018 (Nr.86)

Liebe Burgwächter,

Nach einem gelungenen Sommerfest der Nothberger Burgwache und einem Rekord-Sommer, konnten die meisten von Euch eine kurze Verschnaufpause einlegen. Unsere Akteure nutzten diese Zeit für intensives proben und absolvierten auch einige Proben-Wochenenden für einen guten Start in die kommende Session. Der November rückt immer näher und mit ihm auch das Ende der karnevalslosen Zeit.

Die Zeit nach unserem Sommerfest wurde auch dazu genutzt, um diverse Aufräum- und Renovierungsarbeiten in und um unseren DOM durchzuführen. Ein ganz besonderer Dank gilt unserem tatkräftigen Hausmeister-Team und ihren Helfern.

Am letzten Oktoberwochenende finden bereits die ersten Sessionseröffnungen diverser Eschweiler Gesellschaften statt, bevor am Sonntag dem 11.11.2018 die „**Jupp Carduck Gesellschaft**“ auf dem Eschweiler Marktplatz die neue Session eröffnet. Diese Veranstaltung wird in diesem Jahr erstmalig mit dem „**Tag des Karnevals**“ zusammen durchgeführt.

Ein neuer Prinz ist gewählt und wird in diesem Rahmen der Eschweiler Bevölkerung präsentiert.

Paulo Mendes, von der KG Blaue Funken Artillerie, wird in der Session 2018/2019 mit seinem Bruder **Pedro Mendes** durch Eschweilers Säle ziehen und als närrischer Herrscher seine Pritsche schwingen.

Die Wahl des Prinzen fiel mit 19:0 Stimmen ähnlich eindeutig wie im letzten Jahr aus.

Wir gratulieren Prinz Paulo I und seinem Zeremonienmeister Pedro und versichern den beiden, dass die gesamte Burgwache hinter Ihnen steht.

Sessionseröffnung Samstag, 17. November 2018

Am Samstag, dem 17. November 2018 startet die KG Nothberger Burgwache um 19.00 Uhr in die neue Session.

Die traditionelle Erbsensuppe wird angerührt sein, und die Burgwache bietet ein buntes karnevalistisches Programm, um auch in der neuen Session den Kampf gegen Griesgram und Muckertum aufzunehmen.

Als Gastgesellschaft erwarten wir in diesem Jahr die KG Ulk Hehlrath.

Kinder-Sessionseröffnung Sonntag, 18. November 2018

Am 18.11.2018 findet wieder, wie jedes 2.Jahr am Sonntag nach der Sessionseröffnung, unsere Kinder-Sessionseröffnung im Festzelt am Dom.2000 mit einem bunten karnevalistischen Programm statt.

Beginn 13.00 Uhr, Einlass ab 12.00 Uhr

Verbleibende Termine 2018:

Mi. 31.10.2018

Elferrats-Gaudi im DOM

Fr. 09.11.2018

BLOCK-AUFTRITT

Sessionsauftakt „Blaue Funken Artillerie“

Sa. 10.11.2018

BLOCK-AUFTRITT

Sessionsauftakt „Prinzen Gilde Bergrath“

Sa. 15.12.2018

4. Berger Glühweintreff

Kartenbestellungen für die Närrischen Sitzungen am 16. & 23. Februar 2019

Aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre scheint es ratsam, frühzeitig sein Kartenkontingent für die Närrischen Sitzungen bei unseren Kassierern, oder bei einem der weiteren Vorstandsmitgliedern zu bestellen.

Karten-Hotline (auch per SMS)

0176 / 68693275

Karnevals – Gesellschaft

Notberger Burgwache

Herzliche Einladung

zu unserer

Sessionseröffnung 2018 / 2019

Die NOTBERGER BURGWACHE feiert den Sessionsauftakt
am Samstag, dem 17. 11. 2018, ab 19.00 Uhr

im Festzelt am DOM.2000, In den Benden 14

Neben einem karnevalistischen Unterhaltungsprogramm,
weitgehend gestaltet von Kräften aus unseren eigenen Reihen,
wird das traditionelle **Erbssuppe-Essen** stattfinden.

Als Gastbesuch erwarten wir die **KG Ulk Hehrath**.

Unter den Gästen verlosen wir einen:

Erlebnis-Gutschein von „Jochen Schweizer“

Eintritt frei

Wir hoffen, mit Euch und Euren Freunden am Samstag, dem 17.11.2018,
unseren Sessionsauftakt feiern zu können, und grüßen mit

Berg Alaaf

Jürgen Esser
(Vorsitzender)

André Wendland
(Geschäftsführer)

Andreas Herf
(Präsident)